

薬品分析化学教室 同門会に参加して

金沢 恵子（9期）

去る9月3日、札幌ビール園にて、分析化学教室の同門会が開かれ、私も参加させていただきました。毎年は無理にしても、何回か開かれていますが、4年生の時に所属していた年にもあり、出席しました。その時には、ただ皆、「教室コンバード」という感じで、この会のよさというものを考えずにいた。卒業して年月がたつと、よさをうか、意義というものがわかつてきました。卒業してしまいますと、同期同志でも職場等の関係で離れてしまい、また、近くにいてもな

乾杯に続き、ジンギスカンを皆で食べながらの和氣あいあいとした2時間でした。毎年は無理にしても、何回か開かれていますが、4年生の時に所属していた年にもあり、出席しました。その時には、ただ皆、「教室コンバード」という感じで、この会のよさというものを考えずにいた。卒業して年月がたつと、よさをうか、意義というものがわかつてきました。卒業してしまいますと、同期同志でも職場等の関係で離れてしまい、また、近くにいてもな

かなか会の機会がなくなってしまいますが、この日は先生方をはじめ皆さんと久しぶりに会うことができました。また、私の場合病院に勤めておりますが、ただその日のやるべき事をこなすのに追われ、普段不合理的と思う事も、つい後回しにしてしまいかなか解決しなかったり、解決しようにも自分達だけではその糸口を見つからなかつたります。この日は私と同じく病院勤務の方、製薬会社勤務の方、薬局勤務の方等、色々な分野の方が参加され、情報交換の場としても、ものすごくよい機会だと思いま

す。中には都合でこの会に出席できず、「同期は知っているけど親のためにも、この場に出席するしない先輩後輩もない」という方もいると思います。このような方にかわらず、同じ教室出身といつも会ったことがあるない

かかります。このためにも、この場に出席するしない先輩後輩もない」という方がいる様、この会が何らかの足掛けになつていけばよいなあと思つております。

今回も4年生の方も参加されていました。将来どの道に進むかそ

れぞれ考へているかと思いま

が、ある面で美化して考へているところがあると思います。本当に

その道が合つてゐるのかを確認する意味でも恥かしながらどんな

先輩方の声を聞く事は、よいことだと思います。OBとしても後輩のために少しでも役立つ話をす

る場としてもいいと思います。

残念だったこともあります。それは今年の場合ですが、座席が一

列になつておらず、また多少狭く、

連絡また会の運営を円滑に進めてゆくため、1期生から11期生まで

それぞれ幹事が置かれました。その幹事より出席している同期の会員紹介があり、ひき続き卒業後の会

進路や現在に至るまでの過程を各

幹事が置かれました。その幹事より伺いました。皆それぞれ転職等の苦労などもありながら頑

張つておられた様でした。自己紹介が

1期生より順番に終るたびに田辺

先生が一人一人に「旅心」と書かれた色紙を渡されました。この旅

心には、「わだかまりを自分の心から取りのぞき心を開いてまつた」

という意味があるとの事でした。

会員全員の自己紹介が終つたあ

と会は歓談へと移り、私を含め、

心から取りのぞき心を開いてまつた」

という意味があるとの事でした。

別れぞれスキンのネオンの

なかに消えて行つたのでした!

さあ、今度は、

